

PRESIDENT'S MESSAGE

**CTS Statement on the acquisition of Vectura Group by Philip Morris International**

Paul Hernandez, MDCM, FRCPC



MESSAGE DU PRÉSIDENT



**Déclaration de la SCT sur l'acquisition du groupe Vectura par Philip Morris International**

The Canadian Thoracic Society (CTS) joins our international partners in condemning the acquisition of the inhaled medicines company, Vectura Group by Philip Morris International (PMI), a multinational tobacco and cigarette manufacturing company.

The CTS is deeply concerned about this acquisition due to the significant and obvious public health, and ethical concerns that this transaction raises. In alignment with other respiratory and medical societies such as the American Thoracic Society (ATS), British Thoracic Society (BTS), CHEST (American College of Chest Physicians) and European Respiratory Society (ERS), the CTS is calling for an immediate response by government regulators and the pharmaceutical industry to this acquisition.

The tobacco industry is directly responsible for the suffering and early death of millions of people due to smoking-related lung diseases. This corporate takeover creates the deplorable scenario where Canadians who have developed lung disease from smoking, may now need to purchase inhaled therapies to treat their condition that uses technology developed by the same company whose tobacco products caused their illness. People living with chronic lung disease should not have to make the untenable choice between treating their illness and further adding to the profits of the world's largest multinational tobacco company.

With Philip Morris International acquiring Vectura and their inhalation device technology, which expands the “pharmaceuticalization of the tobacco industry”, there are concerns that PMI may use this technology to make their ‘smoke free’ tobacco products even more addictive. In addition, there is a grave concern that the takeover of Vectura by PMI could undermine public confidence in essential medical products and therapies for Canadians living with lung disease.

La Société canadienne de thoracologie (SCT) dénonce comme ses partenaires internationaux l'acquisition de la société de médicaments inhalés Vectura Group par Philip Morris International (PMI), une multinationale de tabac et de cigarettes.

La SCT est profondément préoccupée par cette acquisition en raison des problèmes majeurs et évidents qu'elle soulève en matière de santé publique et d'éthique. De concert avec d'autres sociétés respiratoires et médicales telles que l'American Thoracic Society (ATS), la British Thoracic Society (BTS), l'American College of Chest Physicians (CHEST) et la Société respiratoire européenne (SRE), nous demandons une réponse immédiate des autorités de réglementation gouvernementales et de l'industrie pharmaceutique à cette transaction.

L'industrie du tabac est directement responsable de la souffrance et de la mort précoce de millions de personnes en raison de maladies pulmonaires liées au tabagisme. Ce rachat crée un scénario regrettable où des Canadien-nes qui développent une maladie pulmonaire liée au tabagisme pourraient devoir recourir à des thérapies par inhalation qui utilisent la technologie de la société même dont les produits du tabac les ont rendu-es malades. Les personnes vivant avec une maladie pulmonaire chronique ne devraient pas être contraintes à un choix intenable entre traiter leur maladie et gonfler les profits de la plus grande multinationale du tabac au monde.

En acquérant Vectura et sa technologie de dispositifs d'inhalation (ce qui vient élargir la « pharmaceutisation de l'industrie du tabac »), on craint que Philip Morris International utilise cette technologie pour rendre ses produits du tabac « sans fumée » encore plus toxicomanogènes. On redoute également que cela ébranle la confiance du public à l'égard des produits médicaux essentiels et des thérapies destinées aux Canadien-nes atteint-es de maladies pulmonaires.

As Canada's premier scientific and health professional society focused on promoting respiratory health and evidence-based clinical practices, the acquisition of Vectura by PMI stands in direct opposition to our mission and goals. We are proud of our strong and long standing anti-tobacco policy position. We have further strengthened our stance by collaborating with the Canadian Lung Association to provide the Canadian Government with recommendations on the hazards of e-cigarettes and vaping.

The CTS stands with our international partners in condemning the takeover of Vectura by PMI. Our collective message should be clear that there is no place for tobacco companies in the healthcare sector, least of all the respiratory healthcare sector.

Respectfully submitted,

En tant que principale société professionnelle scientifique du Canada vouée à la promotion de la santé respiratoire et des pratiques cliniques fondées sur les données, la SCT considère que l'acquisition de Vectura par PMI s'inscrit en opposition directe avec sa mission et ses objectifs. Nous sommes fier(-ère)s de notre politique ferme et de longue date sur la lutte antitabac. Nous avons également renforcé notre position en collaborant avec l'Association pulmonaire du Canada pour adresser au gouvernement canadien des recommandations sur les dangers des cigarettes électroniques et du vapotage.

La SCT est solidaire de ses partenaires internationaux pour dénoncer le rachat de Vectura par PMI. Notre message collectif doit être clair: les compagnies de tabac n'ont pas leur place dans le secteur de la santé – et encore moins dans les soins respiratoires.

Le tout respectueusement soumis,

Paul Hernandez, MDCM, FRCPC  
 President/Présidente  
 Canadian Thoracic Society/Société canadienne de thoracologie